

Zum Jahreswechsel 2012/13

von Siegfried Kümmel

Es raste der Tag wie im Fluge dahin,
vergangen ist fast dieses Jahr,
ohne zu rasten flog die Zeit uns dahin,
in Wiederholung das mehrere mal.

Fast unbemerkt verging so die Zeit.
Wie sie flog, das ward nicht bemerkt,
mal lief es gut, so manches mal schlecht
und öfters auch mal verkehrt.

Ein Jahreswechsel steht nun bevor,
vergessen ist schon dieses Jahr,
wir schauen nach vorne und nicht zurück,
denn fort ist, was einmal war.

Ein neues Jahr wartet mit neuem Ziel,
mit Hoffnung, voll Liebe und Glück.
Rutscht alle gut rein und rutschet nur gut,
wir lassen ein Jahr nur zurück.

Siegfried Kümmel
© 2012